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Visita do prefeito a Brasília, no início desta semana, rendeu 
recursos que serão aplicados em diversas áreas: saúde, transporte, 
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Bertaiolli: "Mogi recebeu investimentos de R$ 6 milhões" 

A viagem do prefeito Marco Bertaiolli (PSD) a Brasília, nesta semana, rendeu investimentos de R$ 6 

milhões para Mogi das Cruzes, que serão aplicados nas áreas de saúde, transporte, esportes e 

lazer. 

 

A metade dos recursos está garantida para a reforma e a ampliação do posto de saúde do Conjunto 

Santo Ângelo (R$ 640 mil), a construção de um novo posto de saúde na Vila Lavínia (R$ 640 mil) 

para atender aos moradores da Vila Cléo, a compra de novas coberturas e assentos para os pontos 

de ônibus (R$ 500 mil) e o restante - R$ 600 mil para a construção da "Praça da Liberdade", na Vila 

Nova Jundiapeba, sem contar as contrapartidas que o município fará para todas estas obras. 

 

Os outros R$ 3 milhões serão usados para a compra de equipamentos para a futura Unidade de 

Terapia Intensiva (UTI) do Hospital Municipal Waldemar Costa Filho, de Brás Cubas. A liberação 

dos recursos envolve a ação política e a participação dos deputados federais Valdemar Costa Neto 



(PR), o Boy e Junji Abe (PSD), que conseguiram, cada um, R$ 3 milhões para o município. 

 

"Nem sempre as soluções para os problemas de Mogi estão na cidade e por isso é necessário 

falarmos com as secretarias estaduais e os ministérios. Uma vez por mês é oportuno estarmos em 

Brasília para defendermos os interesses da cidade. Ontem, fizemos uma verdadeira romaria nos 

ministérios", disse o prefeito ao Mogi News.  

Os R$ 3 milhões obtidos por meio de uma emenda de Junji Abe serão pulverizados em quatro 

grandes ações, beneficiando moradores da Vila Cléo, Santo Ângelo, Vila Nova Jundiapeba e toda a 

cidade. 

 

Já os R$ 3 milhões liberados para o hospital devem servir até para antecipar o funcionamento da 

UTI. Recentemente, o governador Geraldo Alckmin (PSDB) esteve na cidade e destinou R$ 6,5 

milhões para a compra de equipamentos e mobiliário para colocar o Hospital de Brás Cubas em 

funcionamento. A previsão, com a injeção destes novos recursos, é que o Hospital Municipal 

comece a funcionar no início de 2014. E a emenda liberada por Valdemar Costa Neto vai ajudar a 

antecipar o funcionamento da UTI prevista inicialmente para o fim de 2014. "Os equipamentos são 

muito caros e o Hospital Municipal tem sido uma conquista semanal". 

 

Bertaiolli também teve audiência no Ministério dos Transportes e pediu a inclusão da construção dos 

viadutos no Programa de Aceleração do Crescimento (PAC). Ele se reuniu ainda com o senador 

Aloysio Nunes para tentar viabilizar a transformação do prédio da Telefônica, hoje Vivo, na Casa da 

Cultura. 

 

A reunião que o prefeito teria no Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária (INCRA) 

inicialmente marcada para tratar da situação dos chacareiros foi cancelada. 

 


